

Ressort: Vermischtes

Papst besucht Flüchtlinge auf Lesbos

Mytilini, 16.04.2016, 13:03 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat am Samstag das Flüchtlingslager Moria auf der Ägäisinsel Lesbos besucht. Es sei eine traurige Reise, erklärte der Papst während des Fluges.

Bei der Flüchtlingskrise sei die größte humanitäre Katastrophe seit dem Zweiten Weltkrieg. Die Weltgemeinschaft müsse eine gemeinsame Antwort auf die Krise finden, forderte der Papst. Die Ursachen müssten mit diplomatischen, politischen und karitativen Anstrengungen im Nahen Osten und in Europa angegangen werden, heißt es in einer Erklärung, die Franziskus gemeinsam mit dem griechisch-orthodoxen Patriarchen Bartholomaios I. und dem orthodoxen Erzbischof Hieronymus II. unterzeichnete. Die Flüchtlinge auf Lesbos rief das Oberhaupt der katholischen Kirche dazu auf, die Hoffnung nicht aufzugeben. Nach seinem Besuch will Franziskus zehn Flüchtlinge mit in den Vatikan nehmen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71024/papst-besucht-fluechtlinge-auf-lesbos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com